

# Der Landanzeiger

Der Landanzeiger  
5036 Oberentfelden  
062/ 737 90 00  
landanzeiger.ch/

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 50'604  
Erscheinungsweise: wöchentlich



Seite: 16  
Fläche: 14'679 mm²

STADT AARAU



Auftrag: 1081688  
Themen-Nr.: 800.003

Referenz: 83299623  
Ausschnitt Seite: 1/1

## Stadtmuseum Aarau Der Besuch im Aufschluss Meyerstollen ist wieder möglich

Nachdem der Zugang zum Meyerstollen im Bahnhof Aarau wegen Covid-19 längere Zeit geschlossen blieb und nach einem grossen Unwetterschaden im letzten Sommer aufwändig saniert werden musste, steht der Zugang zum 200-jährigen Stollensystem nun wieder monatlich für BesucherInnen offen – zum ersten Mal in diesem Jahr am 5. und 6. Februar 2022 zwischen 14 und 16 Uhr.



Einblick in den Ausstellungsraum des Aufschluss Meyerstollen.

BILD: DONOVAN WYRSCH  
Im Sommer wurde das unterirdische Stollensystem in Aarau hart von den

starken Regenfällen getroffen. Das Wasser stand meterhoch und verursachte komplizierte Sanierungsarbeiten. Diese sind nun abgeschlossen und der Eingang in den Stollen ist wieder regelmässig für BesucherInnen zugänglich. Mit dem Aufschluss Meyerstollen unter dem Bahnhof Aarau erschliesst das Stadtmuseum das Werk des Frühindustriellen Rolf Meyer, der vor 200 Jahren ein grosses Stollensystem unter Aarau baute. Eine kleine Ausstellung widmet sich den verschiedenen Aspekten des Bauwerks, der Technik und der Geologie. An jedem ersten Wochenende (Sa./So.) im Monat öffnet der Aufschluss für die Öffentlichkeit und es finden jeweils um 14.15 Uhr kurze Führungen statt. Der Eintritt ist kostenlos. Auf Anfrage bieten wir ab sofort auch wieder private Gruppenführungen mit verschiedenen Themenschwerpunkten an.

Auch die beliebte Führung Oberirdisch – Unterirdisch, welche gemeinsam mit Aarau Info angeboten wird, kann wieder durchgeführt werden. Sie widmet sich dem Thema Meyerstollen aus verschiedenen Blickwinkeln und lädt auf eine Zeitreise vom modernen zum alten Bahnhof und zurück in die frühindustrielle Vergangenheit ein. «Wir sind sehr froh darüber, dass der Aufschluss Meyerstollen wieder zugänglich ist. Ab sofort können wir die beliebte Kombi-Führung wiederum anbieten», sagt Corinne Huser von Aarau Info.